



Souquer En Pagaie :

Là où il y a une volonté, il y a un chemin...

Quoi ? Projet d'itinérance en « autonomie »

Comment ? En kayak

Où ? En Corse, de Saint Florent à Bonifacio

Saint Florent

Quand ? En Août

Qui ? Armand Thoinet et d'autres jeunes motivés, malades ou non, voulant lutter contre la Sclérose En Plaques

Combien ? Environ 450km, entre 4 et 6 heures de Pagaie par jour

Porto

Ajaccio

Pourquoi ? Associer défi personnel et lutte contre la SEP, en médiatisant le projet et en organisant des événements de sensibilisation du grand public dans les grandes villes Corses et sur les plages.

Propriano

Bonifacio

Page Facebook : « Souquer En Pagaie : là où il y a une volonté, il y a un chemin »

URL : www.facebook.com/SouquerEnPagaie

